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会  議  録 

 

会  議  名 平成28年度第１回野田市人権施策推進協議会 

議題及び議題毎

の公開又は非公

開の別 

１ 人権教育・啓発に関する野田市行動計画の進捗状

況等について（公開） 

２ 平成 28年度第１回野田市人権施策推進協議会福 

祉会館等部会の審議結果について（報告）（公開） 

３ その他「会議録等のホームページへの掲載につい

て」（公開） 

日     時 
平成28年８月24日（水） 

午後２時から午後２時54分まで 

場     所 野田市役所８階 大会議室 

出 席 委 員 名 

会 長 藤井  浩   委 員 近藤 博雄 

副会長 戸邉 敦子   委 員 清水 明美 

委 員 石原  等   委 員 鈴木 洋子 

委 員 永髙 正明   委 員 田中 勝次 

委 員 大野  剛   委 員 知久 たい子 

委 員 岡田 宏之   委 員 福田 昭治 

委 員 加藤 重雄   委 員 松本  清 

委 員 木名瀬 セキ  委 員 森田 邦子 

委 員 倉持 富子   委 員 山口 裕司 

委 員 小林 美都子   

欠 席 委 員 名 

委 員 奥野 智禎   委 員 上林 陽子 

委 員 齋藤 幸子   委 員 鈴木 隆一 

委 員 高橋  保   委 員 寺嶋 光子 

事  務  局 

鈴木  有（市長） 

村  繁（副市長） 

関根  徹（児童家庭部長） 

平野 紀幸（児童家庭部次長(兼)保育課長） 

中村 正則（企画調整課長補佐） 

佐賀  忠（総務部次長(兼)人事課長） 

富山 芳則（総務課長） 

大月  聡（総務課長補佐(兼)文書法規係長） 

佐久間 進（商工観光課長） 

根本 一弘（生活支援課長） 

内田 一也（障がい者支援課長補佐） 

直井  誠（保健福祉部次長(兼)高齢者支援課長） 

小倉 貞一郎（介護保険課長） 

富山 勝之（保健センター長） 
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小林 利行（児童家庭課長） 

金子  隆（中央公民館長） 

小田 芳司（青少年課長補佐） 

染谷 尚之（興風図書館長補佐） 

初見 美保子（指導課指導主事） 

 卓哉（人権・男女共同参画推進課長） 

植竹  晃（人権・男女共同参画推進課長補佐(兼)

啓発係長） 

鈴木 利明（谷吉会館長） 

広仲  真（七光台会館長） 

早川  茂（島会館長） 

富澤  充（関宿会館長） 

大塚 崇史（人権・男女共同参画推進課主任主事） 

傍  聴  者  ２人 

議     事 
第１回野田市人権施策推進協議会の会議結果（概

要）は、次のとおりである。 

人権・男

女共同参

画推進課

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

人権・男

女共同参

画推進課

長 

 

 

 

 

 

藤井会長 

 

＜開会＞ 

＜平成 28年度第１回野田市人権施策推進協議会を開会する。 

事前に配布された次第に記載されている議事のほかに、５のそ

の他で「会議録等のホームページへの掲載について」を追加さ

せていただいている旨了承していただく。＞ 

＜会議は、原則公開であり、市民に周知するため、ホームペー

ジに会議の公開について知らせていること、また、会議資料及

び会議録は、本庁舎及びいちいのホール行政資料コーナーに配

置し、自由に閲覧できること、さらに、会議録作成のため録音

機を使用することを了承していただく。＞ 

＜協議会の開会に先立ち、市長に挨拶をお願いする。＞ 

 

＜挨拶＞ 

 

ここで、傍聴者の報告をいたします。 

本日の会議には、２人から傍聴の申し込みがありましたの

で、入室していただいております。 

なお、審議途中で傍聴希望があった場合にも、入室いただく

ことになっておりますので、こちらにつきましても、御了承願

います。 

 

＜会長に挨拶をお願いする。＞ 

 

＜挨拶＞ 
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人権・男

女共同参

画推進課

長 

 

 

人権・男

女共同参

画推進課

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤井会長 

 

 

 

総務課長 

 

藤井会長 

 

 

 

 

総務課長 

 

藤井会長 

 

 

 

 

藤井会長 

 

 

続きまして、４月の人事異動等により、お変わりとなった委

員を御紹介いたします。 

 

 

＜新任委員の紹介＞ 

 

ここで、鈴木市長につきましては、公務のため、退席させてい

ただきますので、よろしくお願いします。 

 

次に、本日の会議の出席者について御報告申し上げます。委

員 25 人中 19 人の委員の出席をいただいております。野田市人

権施策推進協議会設置条例第６条第２項の規定により、過半数

の出席をいただいておりますので、会議が成立していることを

報告します。 

また、本日欠席の御連絡を頂いております委員の方は、上林

委員、寺嶋委員、高橋委員、齋藤委員、奥野委員、鈴木隆一委

員でございます。 

それでは、設置条例第６条第１項の規定により「会長が会議

の議長となる」となっておりますので、藤井会長に議長をお願

いいたします。 

 

 それでは、議事に入る前に、次第のその他にあります「会議

録等のホームページへの掲載について」を先に審議したいと思

います。総務課より説明をお願いします。 

 

＜会議録等のホームページへの掲載について説明＞ 

 

ただ今、提案されました新たな議題について総務課より説明

がありました。それぞれ委員の皆様の御判断に任せるとのこと

ですので、一つ一つ挙手をもって決を採りたいと思います。 

まずは、会議録について、改めてご説明をお願いします。 

 

＜会議録のホームページへの掲載について説明＞ 

 

ただ今、事務局から説明がありましたが、賛否を採る前に委

員の皆様から御質問等があればお聞かせください。 

 

＜質問等無し＞ 

 

御質問等がないようですので、多数決によって決定したいと

思います。 

会議録のホームページ掲載に賛成の方の挙手を求めます。 
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藤井会長 

 

 

 

総務課長 

 

 

藤井会長 

 

 

 

 

委 員 

 

藤井会長 

 

 

 

 

 

総務課長 

 

藤井会長 

 

 

 

 

藤井会長 

 

 

総務課長 

 

藤井会長 

 

 

 

 

藤井会長 

 

 

＜挙手多数＞ 

 

挙手多数ですので、掲載することに決定します。 

ただ今決定しました、会議録のホームページ掲載について総

務課から追加で説明があればお願いします。 

 

＜会議録のホームページ掲載について説明後、会議録の決定方

法及び掲載時期について説明＞ 

 

ただ今、会議録の決定方法について事務局から提案がありま

したが、会議録は事務局が会議後１か月を目途に作成後、会長

の承認を受けた後１週間を目途にホームページ上で公開すると

いうことでよろしいでしょうか。 

 

＜「異議無し」との声有り＞ 

 

異議がないようですので、事務局案で決定とさせていただき

ます。 

 

続きまして、会議資料をホームページに掲載するかどうかに

ついて、説明をお願いします。 

 

＜会議資料のホームページ掲載について説明＞ 

 

ただ今、事務局より説明のあった件に関しまして、委員の皆

様、御質問、御意見等ございますか。 

 

＜質問等無し＞ 

 

御質問等がないようですが、事務局から追加で説明があれ

ば、お願いします。 

 

＜会議資料のホームページ掲載について補足説明＞ 

 

それでは、多数決によって決定したいと思います。 

会議資料のホームページ掲載に賛成の方の挙手を求めます。 

 

＜挙手多数＞ 

 

挙手多数ですので、掲載することに決定します。 

続きまして、委員名簿のホームページ掲載について、説明を
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総務課長 

 

藤井会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤井会長 

 

 

 

 

 

 

藤井会長 

 

 

 

 

 

 

 

人権・男

女共同参

画推進課 

 

藤井会長 

 

 

石原委員 

 

 

 

 

 

児童家庭

部長 

お願いします。 

＜委員名簿のホームページ掲載について説明＞ 

 

ただ今事務局から、委員名簿について「掲載するとすれば氏

名のみ掲載した方が良いのでは」との説明がありましたが、個

人情報の問題がありますので慎重に御審議いただく必要がある

と考えます。 

この件について御意見等ございましたら、お聞かせ願いま

す。 

 

＜意見等無し＞ 

 

御意見等がないようですので、多数決によって決定したいと

思います。 

委員名簿は氏名のみ掲載ということに賛成の方の挙手を求め

ます。 

 

＜挙手多数＞ 

 

では、挙手多数ですので、委員名簿は氏名のみホームページ

に掲載することに決定します。 

 

それでは、それでは、次の議題に入ります。 

議題（１）「人権教育・啓発に関する野田市行動計画の進捗

状況等について」を議題といたします。事務局から説明をお願

いします。 

 

＜資料１「人権施策関連事業進捗状況調査表」により説明を

する。＞ 

 

 

ただ今事務局から説明がありましたが、委員皆様の御質問、

御意見等を求めます。 

 

今、私は学童保育所でボランティアをしています。 

指導する先生はいるのですが、その方々は職業としてやって

いるのかわからない。小学校の学童というのはどういう組織に

なっているのでしょうか。また、どこまで関われば良いのでし

ょうか。 

 

ただ今の学童保育所についての御質問ですが、学童保育所は

学校の教室等を利用して設置され、幼児の保育所と同じように
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藤井会長 

 

 

 

藤井会長 

 

 

委 員 

 

藤井会長 

 

 

 

人権・男

女共同参

画推進課

長 

 

藤井会長 

 

 

 

 

 

 

親御さんが昼間働いており、留守家庭になってしまうような場

合に、親御さんがお迎えに来るまでの間、お預かりしている施

設です。 

位置付けとしては児童福祉施設になりますが、保育所とは違

い、指導員に関して厳格な資格や配置基準というものはありま

せん。ただし、昨年度から施行された子育て支援制度の中では

地域子育て支援事業として位置付けられており、基本指針によ

り、指導員の要件や配置基準等が定められています。 

市内の学童保育所にいる指導員の多くは、保育士や教諭の資

格を持っています。そうでない方も経験を持っている方、ある

いは所定の研修を受けたりしている方です。 

基本的には、放課後の一定時間を安全に家庭的な雰囲気の中

で過ごしていただくことが学童保育所の目的です。ボランティ

アで見ていただける方につきましては、子どもたちの遊びや過

ごす時間を安全で有意義に過ごせるようなお手伝いをしていた

だければ有り難いと考えています。 

 

再度委員の質問、意見等を求めます。 

 

＜質問、意見等無し＞ 

 

平成 28 年度人権施策関連事業について了承することで、よろ

しいでしょうか。 

 

＜「異議無し」の声有り＞ 

 

ここで、先程御審議いただいた会議録等のホームページへの

掲載について、ほかに判断や決定することはあるか事務局に伺

います。 

 

先程御決定いただいた会議録等のホームページへの掲載に関

連して、お手元の資料の「野田市を良くする市民の会」からの

公開質問状への回答方法について御決定を頂きたいと思いま

す。 

 

会議録等のホームページへの掲載について、ここで皆さんに

ご決定いただいたことにつきましては、お手元の資料の「野田

市を良くする市民の会」からの公開質問状の回答として、事務

局で取りまとめをお願いします。 

それでは、次の議題に入らせていただきます。 

議題（２）平成 28 年度第１回野田市人権施策推進協議会福祉

会館等部会の審議結果についての報告をお願いいたします。 



 

7 

 

松本部会

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤井会長 

 

七光台会

館長 

 

藤井会長 

 

 

 

 

藤井会長 

 

 

人権・男

女共同参

画推進課

長 

 

藤井会長 

 

 

 

それでは、平成28年６月15日 谷吉会館において開催しまし

た、平成28年度第１回野田市人権施策推進協議会福祉会館等部

会について、ご報告いたします。 

福祉会館等部会につきましては、10名の委員が出席いたしま

した。 

部会の議事でございますが、 

まず、平成27年度の福祉会館事業及び予算執行状況につきま

して、各館より説明がありました。 

また、平成27年度の集会所の利用状況及び予算執行状況につ

いて、社会教育課より説明がありました。 

いずれの報告につきましても了承されております。 

次に、平成28年度の福祉会館事業計画及び予算につきまし

て、各館より説明があり、了承されました。 

つづいて、平成28年度集会所予算について、社会教育課より

説明があり、了承されました。 

なお、福祉会館等部会の資料の内容につきまして、事務局よ

り説明いたします。 

以上で、平成28年度第１回福祉会館等部会の私からの報告を

終わります。 

 

それでは七光台会館長、引き続き報告をお願いいたします。 

 

＜資料２「平成 28 年度第１回野田市人権施策推進協議会福祉会

館等部会資料」により、４館の総括について説明する。＞ 

 

ただ今松本部会長及び七光台会館長から説明がありました

が、委員皆様の御質問、御意見等を求めます。 

 

＜質問等無し＞ 

 

異議がないようですので、質疑を終了します。 

事務局から他に何かありますか。 

 

事務局からは特にございません。 

 

 

 

 

他にないようですので、以上をもちまして、平成 28 年度第１

回野田市人権施策推進協議会を閉会いたします。 
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 ＜閉会＞ 

以上 

 


